

東宝見聞録

11月も後半に入り、だいぶ肌寒くなってきました。2年生がインターンシップから帰ってきました。2年生の生徒の皆さんから、口々に「良い経験になりました。」とか「仕事をすることの大変さを知り、勉強になりました。」という声を聞きます。学校保健委員会や性教育講座等も行われました。3年生では、就職希望の生徒だけでなく進学希望者の中にも進路が決定した人がさらに増えてきました。

さあ、いよいよ来週の11/26(月)から29(木)まで期末考査です。計画的に学習を進めていますか? 中間考査で欠点を取ってしまった人が例年より多く心配しています。特に1年生の皆さん、高校での学習の厳しさを理解し、あとで後悔しないようにしっかり挽回してほしいものです。



(学校保健委員会の様子)

インターンシップ終わる!

11月6日(火)から8日(木)までの3日間、2年生のインターンシップが行われました。期間中、2学年の職員が手分けして各事業所を訪問しましたが、学校にいる時とは一味違った生き生きと「働いている」姿を見ることができました。



時間に遅れることなく実習先へ行き、終了時間までそれぞれが与えられた仕事に精一杯取り組んでいたようです。「やっと緊張がとけてきましたよ!」とか「少し慣れてきて、頑張っていますよ。」というコメントをいただく所が多かったです。また、ある幼稚園では、生徒の「子どもたちからたくさん声をかけてもらい嬉しかったです。」という日誌のコメントに対して幼稚園側から「是非、保育の道に進んでほし



いと思います! 子どもたちと接する先生は輝いていました。」という激励の言葉を頂いた生徒もいました。嬉しいことに「(実習中)すごく

頑張ってくれたので、(東高校に)来年度の求人を出すことを検討しています。」という事業所もありました。努力は報われるものですね。

わずか3日間でしたが、この期間に学んだことや教わったことを決して忘れず、今後の学校生活や進路選択の時にしっかり活かしてほしいと思います。(2学年より)



性教育講座を実施!

11月19日(月)、純心女子大学の谷崎和代先生をお迎えし、性教育講演会を実施しました。まず恋人間の暴力であるデートDVを通し「Iメッセージ」という、自分の気持ちを率直に伝える方法を学びました。また先生の大学で作成した性に関する小冊子を利用し、性感染症や性交、避妊など、これから必要となる知識を、実例をまじえ、わかりやすく説明してくださいました。講演後感想を書いて貰いましたが、コミュニケーションの大切さについて、それぞれ学んでくれたようです。(保健部より)

日	曜	今後の予定
11/23	金	勤労感謝の日
24	土	
25	日	
26	月	期末考査①, クラスマッチ抽選会(放課後)
27	火	期末考査②, 職員研修
28	水	期末考査③, 服装・頭髪検査(全学年)
29	木	期末考査④
30	金	代議員会, SC 相談日, 学習委員会(16:00~, 学習室D)
12/1	土	
2	日	
3	月	安全の日
4	火	
5	水	統一LHR(人権同和教育), 校内人権週間(10日まで)
6	木	防火避難訓練, 職員会議